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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 
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想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

【点 鐘】  会長 横田昌則会員         

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」          

 皆さんこんにちは 

 横田・星野年度も残すところ、

本日と次週のメトロポリタンでの

最終移動例会の2回となりまし

た。会員の皆様のご協力のおかげ

をもちまして、なんとか1年間を

乗り越えられるような先が見えてきました。 

 昨日は東松山むさしＲＣとの親睦ゴルフが行われ

ました。梅雨に入って以来、初めて晴天に恵まれ

日差しは強いし暑い中交流を深めてきました。 

 それぞれ8名の参加にて4組で行われ、楽しい一日

でした。ベスグロは森田会員でした。終了後懇親

会は東松山 やきとり「桂馬」で行われました。 

 今週は6月11日にR研修委員会による、5年未満会

員研修セミナーが「ひで蔵」にて行われました。 

 竹内委員長のもとコーディネーターとして坂本元

彦PDGを迎えて、今年度入会した根本会員、押田会

員・齋藤信夫会員の3名も参加して有意義なセミ

ナーが行われました。内容としてロータリーの成

り立ちから初期の簡単な歴史、そしてロータリー

とは何かというものでした。ロータリーを端的に

表しているものとして「E.S.S.：ENJOY：STUDY：

SERVICE」楽しみ・学び・奉仕、楽しみながら学ん 

で奉仕をする。またロータリーの親睦と奉仕と

は、ロータリアン同士の親睦の中で知識や高潔

性・奉仕の心を学び、実践する。奉仕とは、利

他の精神・寛容の心をもって接し、自己と相手

を幸せにすること。ロータリアンとは理念を理

解し、ロータリーの本質あるいは理念を改めて

確認すような内容でした。これは5年未満の会員

だけではなく、他の会員も聞けたらよかったの

ではないかと思います。ロータリーの基本的な

ものは皆さんご存知だし、どこかの時点では接

しているのだと思いますが、改めて研修をして

いただくと、今まで気が付かなかったものも見

えてきて、何らかの発見があるものだと思いま

す。ロータリーの始まりは弁護士のポール・ハ

リスが1905年2月23日シカゴで、4人の仲間でシ

カゴＲＣを発足させた。しかしポール・ハリス

の他の3人の名前はあまり覚えてはいません。石

炭商のシルベスター・シール、鉱山技師のガス

ターバス・ローア、洋服仕立て業のハイラム・

ショーレですが、ガスターバス・ローアとハイ

ラム・ショーレはすぐに退会してしまったよう

です。シルベスター・シールはポールの生涯の

親友だったそうで、ポール・ハリスの墓の隣に

はシルベスター・シール夫妻の墓があるそうで

す。ポール・ハリスがなぜロータリーを作った

かというと、「淋しかったから」と言われてい

るそうです。信頼できる友達が欲しかったとい

う事で、初期のロータリーでは「友情」が基本

で、「寛容の精神」、「職業分類」を大切にし

ていたそうです。したがってシカゴＲＣの最初

の綱領は会員の事実上の利益の増大と親睦を掲

げていたそうです。会員同士の相互扶助と職業

分類があるから、ロータリーはどんどん広がっ 

【ニコニコＢＯＸ】西崎哲章会員     

【委員長報告】 

【出席報告】浅見隆広会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 6月14日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  10名    

出席数  18名   7名  59％ 
１)例会変更の件 

 1.当クラブ 

  6月21日(金)→6月20日(木)  

      夫人同伴最終移動例会   

    点鐘18時 

     メトロポリタン「富士」 

  6月28日(金)⇒同日  

      定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します。 

 1.次年度公式訪問日程表と鈴木年度地区予算  

 2.ハイライトよねやまVOL,231 

3)次年度第1回目の理事会、本日例会終了後開催 

【贈呈】 会長 横田昌則会員     

ていきました。その後ドナルド・カーター(社会

奉仕の父)によって外向きの奉仕、社会奉仕活動

が1923年(決議23-34)取り入れられロータリーの

基本が出来てきました。ロータリーの理解には、

その歴史を知る事、そこから時代とともに変革し

ていくのが大切であると実感しました。機会があ

りましたら研修会を定期的に企画できればいいの

かなと思いました。またひとつ残念なお知らせが

あります。増田茂会員の退会が先週の理事会で承

認されました。以前に退会届は私のところに出さ

れていましたが、横田年度をもちまして、退会と

させていただくという内容でしたので、年度最後

の理事会で承認を頂きました。私にとっても唯一

の同級生で期待をしていましたが、本人の決意が

固いため残念ですが退会となりました。本日はク

ラブ協議会という事で、前回に引き続き各委員会

の報告をお願いします。 

◯公共イメージ委員会⇒委員長 平岡直也会員 

    6月号ロータリーの友 

P7∼15特集 クラブ「広報力」 

   印象に残る 

   ロータリーのつくり方 

◯広報のいろは 

◯広報ツール 一挙紹介！ 

◯ロータリーを伝えるポスター  

 を作ろう 

「MYROTARY」ブランドリソースセンターの活用 

P49 伸び伸びプレー  

     今年もサッカーフエス開催 

            三郷RC第2770地区 

 書損じはがき回収にはご

協力有難うございました。 

  

 

 

 富士見市商工会スポーツ

基金に助成金を贈呈いたし

ます。町会長連合会の大久

保様に助成金をお渡しいた

しました。 

 

横田昌会長・星野幹事 

 今年度例会場での例会は最後になりました。1年  

 間お世話になりました。又、昨日の東松山むさ 

 しとの親睦ゴルフ参加の皆様お疲れさまでした 

隈川、斎藤重、横田正、浅見、石川、江沢会員 

桑原、坂本、島田、西崎、萩原、羽石、平岡会員 

深谷、松本伸、柳田、山城会員 

 会長幹事、一年間ご苦労様です。 

松本仙太郎会員 

 結婚祝を頂きありがとうございました。 

竹内英明会員 

 6／11日のロータリー研修委員会の研修では講師  

 として坂本PGにお世話になり有難うございまし  

 た。出席いただいた会員に感謝します。 

江沢康夫会員 

 ホタル観賞会ありがとうございました。 

楠 邦治会員 

 私と家内の誕生祝ありがとうございました。 

平岡直也会員  

 前回欠席しました。    本日合計￥33,000 



【クラブ協議会】会長 横田昌則会員    

◯会報・IT委員会⇒ 

            委員長 西崎哲章会員 

 例会時、会報のサポートをしてきま

した。又、ホームページの更新をして

まいりました。 

◯ロータリー研修委員会⇒ 

            委員長 竹内英明会員 

 ロータリー研修委員会はパスト会長の3年委員会

となっております。ロータリー情報ハンドブック

によりますと「ロータリーの研修会合はクラブと

地区のリーダーが毎年変わるロータリーでは運営

の継続性を保つ上でも研修が極めて重要である。

毎年、地区とクラブのリーダーを対象とした一連

の研修会合が実施される。各研修には推奨されて

いる実施時期とカリキュラムがあるが、具体的な

開催日時や研修内容は、地区や参加者のニーズに

応じて柔軟に決めることが出来るとありました。

そこで富士見RCの研修会として6月1１日7時から

ひで蔵に於きまして坂本パストガバナーを講師と

して研修会を実施します研修対象としては入会5

年未満の会員とさせて頂きました。又、横田会

長、星野幹事にもご臨席頂きます。参加ご希望の

会員は私までご連絡ください。 

◯友好クラブ委員会⇒委員長 羽石 隆会員 

今年度から名称が変わりましてツインクラブ委員

会から、友好クラブ委員会に改称になりました。

今年度も昨年同様に今年の2月21日に東松山むさ

しとの合同例会を東松山の紫雲閣にて行われ、会

員皆で参加致しました。ホストが東松山むさしで

例会が盛大に行われ、2次会 3次会まで参加して

参りました、その席で盛り上がり、第１グループ

の補佐小澤様のＩＭの主催とのこと、富士見ＲＣ

もオブザーバーで見学に行くことに話が盛り上が

りＩＭにも参加してまいりましました。また、毎

年恒例になっております、越生毛呂との合同例会

も今年度は越生毛呂50周年事業との事、5月12日

にウエルサンピア埼玉でありました。本来なら富

士見のホストでしたが次年度富士見45周年事業予

定ですので今年度は越生のホストに変更に成りま

した。当クラブより18名の参加で行って参りまし

た。さて、昨年度南砺ロータリークラブとの友好

クラブ提携致しました。そして先月5月31日に岩

本会長はじめ、4名の会員が当クラブにメイ

キャップに参りました。そして打ち合わせをした

結果、富士見クラブ45周年のお祝に夫人同伴の上

約25名の参加をいただけるとの事です。ぜひ、ク

ラブ全体でそれなりにおもてなしをしていきたい

と思います、会員皆様のご協力お願い致します。

次年度も委員長をおおせ使っておりますので頑

張っていきますので宜しくお願いします。 

◯職業奉仕委員会⇒委員長 島田敏郎会員 

 職業奉仕は、職業を通じたサー

ビスであり、相手のためになる

行為や世の中の役に立つことを

行うことであり、全ての職業が

世の中のためになる職業であり

ます。自分の職業を大事に思

い、職業を通じて世の中に貢献

することが職業奉仕です。その

ような意味では、皆様一人一人

が、日々の社会生活において奉仕の理念を実践

されていると思います。また、例会での４つの

テストの唱和、会員企業での高校生社会体験活

動へのご協力をいただきました。１年間ありが

とうございました。 

◯ブライダル委員会⇒ 

 副委員長 横田正志会員代読 

 ブライダル委員会を担当しまし

た尾崎です。副委員長に横田正

志会員、委員に野﨑秀一会員、

大沢 誠会員の4名で一年間務め

て参りました。アンテナを張っ

て広く適任者を探しましたが残

念ながら登録には至りませんでした。 

◯環境委員会⇒ 

   委員長 江沢康夫会員 

 すわの森の環境整備とホタルの

放流をしました。すわの友の会

の皆様やきたはら幼稚園、すく

すく保育園の園児にもお手伝い

をしていただきました。 

◯国際奉仕委員会⇒ 

 委員長 桑原福治会員 

 5月22日に当委員会の最初の炉

辺会合を開き、次年度への計画

を意見交換する。当クラブの国

際交流事業を考え、富士見市国

際友好協会との連携を計画す

る。9月15日(土)富士見市主催の

国際交流フォーラム2018「世界

へのとびら」参加する。ＮＰＯ

法人ふじみの国際交流センターの協力により、

世界各国約200人の参加者の中で開催。富士見RC

の地元の国際交流事業として、富士見市、友好

協会と今後意見交換をしていきたい。10月12日

地区国際奉仕部門交流員会委員長大舘廣様に卓

話をして頂く。地区ロータリーの活動の一つと

して、日豪青少年訪問事業についてお話をいた

だく。富士見市国際友好協会の総会資料による

と当クラブは団体会員として登録されていた．

次年度当委員会の活躍を期待する。 

◯地区研修・協議会国際奉仕委員会参加報告 

          委員長 吉野欽三会員 

 国際奉仕委員会の委員長  

   梅沢 茂(深谷ノースRC) 

①具体的な委員会の活動―ロー

タリーの6つの奉仕の中の「水と

衛生」「基本的教育と識字率向

上」この2点に重点を置き、活動

を実施していくとの事。 

〈水と衛生〉 

安全な飲み水と、基本的な衛生設備を提供する

ための活道と研修を支援。 

 ①タイ国―学校への飲料水浄化装置設備事業の   

   支援、医療機器設備設置事業の支援。 

 ②ミャンマー連邦共和国関係 HIV患者への支 

   援事業 

〈基本的教育と識字率向上〉 

 世界人口75億3687万人のうち16歳以上の人口の

うち7億8100万人が読み書きが出来ないとの事。  

 全ての子供たちのための教育を改善し、子供と

大人の識字率向上を高めるための活動と研修を

実施 

①ミャンマー連邦共和国関係 教育関連事業全

般支援 

・今泉記念ビルマ奨学会 

・ミャンマー大使館（プタオの学校建設支援） 

②フィリピン共和国、ベトナム社会主義共和国

への学校支援 

〈各ロータリークラブの支援事業〉 

◯行田ロータリー、タイ国に消防自動車を送る  

  事業。但し、受け入れ問題で困難。 

◯飯能ロータリー、ベトナムの5つの高校にパソ   

  コンを送っている。（毎年20台）1台40,000円 

  ×20台＝800,000円  半分地区支援 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

◯ロータリー財団⇒ 

   委員長 石川 泉会員 

地区補助を利用して、すわの森の

自然環境整備費の一部に充当させ

て頂きました。 

・財団への寄付は5名していただき  

 ました。 

・グローバル補助金を利用して、海外への援助を  

 計画しておりましたが、委員会に配属された時  

 には既に補助金の申請が終了していました。こ 

 れを利用する為には3年程度の長期の計画を立案 

 する事が必要であると実感致しました。 

     【地区研修・協議会報告】 

◯戦略計画委員会（坂本元彦PG） 

            委員長 星野信吾会員 

 世界のロータリアン数は119万5107人 

⇒1996年から約20年間会員数は変わっていない 

世界のクラブ数35681、地区数538地区、平均ク 

ラブ会員数33名 

5名以下377クラブ、10名以下2577クラブ、 

15名以下6525クラブ 

１地区平均数2700名、その内3地区では1100人 

 以下 

 世界での女性メンバー比率23％、日本5％ 

・RIが示した４つの戦略計画優先事項 

 ①使命  

 ②ロータリーの本質 

 ③中核的価値観（戦略計画の理念） 

 ④3つの優先項目とその目標（実践） 

  クラブのサポートと強化、人道的奉仕重点化 

  と増加、公共イメージと認知度の向上 

  ・4月に行なわれた規定審議会の報告 

①世界全体から117件の提案、日本からは25 

 件、その内6件が承認された。 

②例会よりも、外での奉仕活動を優先 

③会長任期は、事情によっては2年することが 

 出来る 

④メイキャップは14日以内から年度内まで有効 

⑤人頭分担金は、毎年１ドル上げ、3年後に71 

 ドルにする 

その他 


